
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

10月 6（土） 7（日） 8（月） 13（土） 14（日） 20（土） 21（日） 27（土） 28（日）

7-9 - ABCE ABCE - - ABCD - - -

8-9 - - - - - - - - -

9-11 123 134 234 23 123 124 234 123 34

11-13 234 34 234 1234 123 123 23 123 3

13-15 123 123 124 123 23 1234 124 123 234

15-17 1234 1234 1234 1234 23 1234 124 1234 234

19-21 AB - - AB - AB - A -

コート情報

＜高校練習会＞　ありません 

＜水曜ナイター＞　廃止となりました 
　土曜ナイターやってます（２面になりました）　

＜スクール＞お休み中です。　第３期は11月からです。

（６）谷古宇会計部長 
　予算執行に関して特に問題ありません。ボール代10箱分　 
　１１８，９２０円を計上しました。(1缶2球入り30缶) 
（７）永倉コート取り部長 
　秋にＩＤが切れる方が大勢いらっしゃいます。各会長に切 
　れる方たちの氏名をお知らせしますので、本人に連絡お願　 
　いします。又、履行されたか？確認もお願いします。 
（８）事務局 
　・柳杯（11月3日）について9月16日までに、委員担当・　　 
　他の担当者・参加人数とチーム数・をご連絡ください。 
　・忘年会（12月8日）会場を決めなくてはいけません。 
　→場所取りまでは事務局がお手伝いして、イベント会長に 
　渡す事にしましょう。 
　・除草剤購入撒布に関しては、川路会長に一任します。 
　→テニスコート側溝の土砂のバキュームも含めて市に予算　 
　要求をいたします（川路会長）。 
（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　特にありません 
＜さくら・阿部会長＞ 
　8月26日（日）サンピア越生でさくらクラブ内メンバーに　 
　よる大会を実施する予定でしたが暑さのためもあって 
　１１月２５日に延期しました。 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　9月22日　９：００～１３：００柳泉園コート練習会その　 
　後BBQを予定しています。 
＜ふじ・藤江会長＞ 
　なし 
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　「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長　松木義三（さくら）まで 
10月号の編集：木脇幸洋（ＯＳＡ）、濱野豊子（ＯＳＡ）、藤岡順子（ふじ）、
松原純夫（さくら）、永倉誠（チームひまわり）

（次頁へ続く）
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（１）川路会長 
　①市民テ４５周年記念誌発行準備状況 
　　なんとか発行は12月にしたいと思います。 
　②災害義捐金のこと 
　　7月に発生した、関西・中国地方の豪雨水害の被災者に対　　　　 
　　し、市民テとして連盟を通して支援（¥100,000…200人 
　　×500円）をすることにしましょう。人道上のことだけで　 
　　なく市民及び市に対しても社会に役立つクラブとしての、　 
　　独自的価値(プレゼンス)構築にもなります。 
　　→話し合いの結果、整備積立金を使って支援することにな 
　　りました。 
　③久米川コート整備の件 
　　クローズして久米川4番コートの整備をします。 
　　５→１→２→３→４コートの順番で冬場に向けての塩カリ　 
　　撒布を計画しています。農薬散布・エンカリ撒布は慎重に 
　　行う必要があり市への対応は任せて欲しい。 
（２）小武海副会長 
　　寄付は大儀として、筋が通っていると思います。
　　今日も検討事項の話し合いを続けましょう。 
（３）小桧山副会長 
　　なし 
（４）小林技術部長 
　　特にありません 
（５）松木広報部長 
　　ガットへの投稿記事お待ちしています。 

※土曜ナイターやってます。4月～11月、毎週土曜日の19時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。



（10）全体討議事項 
　・クラブ再編成の検討について 
　事務局作成の「再編のための資料」をもとに話し合いを続け 
　ました。クラブ再編の提案内容について検討を重ねました。 
　・会員増のための方策について 
　今回は討論できませんでしたが引き続き丁寧に議論を進め 
　ていきます。 

（前頁より運営委員会報告続き）
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＜10月の運営委員会＞ 
10月7日(日)　9時30分～11時30分

スポーツセンタークラブ室　 
運営委員会は開放されています。 

ご自由に参加ください

　　ふじクラブ合宿～８月17,18日サンピア越生

　　　　　テニス豆知識

に嬉しく思いました。 
　この合宿のため準備に奔走された藤江会長、野口さん，里
見さん他ふじクラブの皆さんに感謝します。 
 ２日目、藤岡ファミリーは昼食（これが例年ご飯の量が多く、
高齢者の多い我が合宿は食べきれないのが普通で、完食した
藤江会長に拍手！）の後、皆より早く帰途につきました。 
わたしたちの帰宅後、車でクーラーボックスを届けて下さっ
た藤江さん、野口さんから 
｢トラブル発生、女性二人の荷物が他団体の荷物と一緒にもっ
ていかれました。」との話、 
その団体と連絡を取り、荷物は戻りましたが、帰り時間のロ
スは大きかったようです。 
これも楽しい思い出の一つとなりました。

「ふじクラブ」藤岡順子 
　クラブ合宿に夫婦と子ども、孫で参加しました。 
例年にない暑さで、合宿は今年不参加と決めていました。 
直近になって野口さん（合宿担当部長）から電話で｢今週末
は涼しくなりますよ。よろしかったら是非参加を」 
その一言を信じて参加に決めました。 
　当日はいきなり気温も湿度も低くなり、早起きも出来、皆
と一緒に所沢駅集合場所に行けました。 
ホテルへ１時間ちょっとで着き、９時からはテニス開始です。
参加者は男性１１人、女性８人計１９人。その内小学生１名、
高校生２名も含まれました。テニスの技倆も様々でしたが、 
暖かい雰囲気の中で，涼しく楽しくテニスが出来たこと本当

テニスの起こりとなる数人が集まり球を打ち合う行為は紀元
前のエジプトから始まりました。エジプトにはその様子を描
いた壁画が残されており、宗教的な意味を持っていたようで
す。 
現代のテニスの直接の原型が誕生したのは11～12世紀。フ
ランス修道院の回廊で貴族が手のひらや手袋を使って球の打
ち合いを楽しんだのが始まりです。14世紀のフランス王ル
イ10世もこのゲームの愛好者で、試合に負けまいと全力を尽
くしたあまり身体を壊したとする詩が残っています。16世

紀になるとテニスは更に盛んに行われるようになり、ジュ
ドポーム（手のひらを使ったゲーム）と呼ばれ王宮貴族の
遊戯として定着するようになります。その後、初めて国際
試合が行われたのは1505年。それ以降各地でコートが建
設され、本格的に対戦目的のゲームとして普及していきま
した。 
テニスの名称は古フランス語からきています。テニスの起
源であるスポーツ「ジュ・ド・ポーム」ではサーブする人
が相手に「Tenets❗ 」ー現代仏語では「Tene❗ 」ほら行
きますよの意味ーと声をかけるのが決まりでした、諸説あ
り。


